

Saint-Privat-des-Vieux : Journée à la ferme pour la maison de retraite

MIDI LIBRE 13 JUIN 2015



Bucolique journée à la ferme pour les pensionnaires de *Notre Dame des Pins*, qui ont accueilli pour l'occasion de nombreux invités, jeunes et moins jeunes, dans les jardins de la maison de retraite.

Parmi ceux-ci, les aînés de **Rochebelle** et de **la Pomarède**, la **micro-crèche des Blacous** et les enfants du personnel.

Une belle initiative à succès pour **Romain** et toute l'équipe animation de l'établissement, d'avoir implanté l'espace d'un après-midi "la ferme écologique et ferme de toujours" de la famille **Fortin**.

Ferme pédagogique itinérante installée dans les Cévennes au col du Mouzoules, près du Vigan, elle se déplace pour le plus grand bonheur de tous, dans les écoles et les centres de loisirs, maisons de retraite, et toutes autres fêtes, pour selon Xavier, *"faire partager l'amour que l'on a pour la nature et les animaux, surtout qu'aujourd'hui les enfants sont complètement coupés du monde agricole. Tout devenant virtuel, rien ne vaut le contact direct"*. Une association créée en 1990, réactivée depuis 4 ans, *"je fais cela avec mes deux grands fils, Okwari et Shahi'Yena. Le but, faire partager aux petits et aux grands notre passion pour la vie animale et l'harmonie avec la nature et la terre"*.

Ainsi tous s'en sont donnés à cœur joie, devant les races du monde entier, intarissables sur leurs origines. Chèvres naines, poules géantes, petit tour à dos d'âne et dégustation de lait de chèvre, personne n'est resté insensible à ces contacts natures parfois oubliés. Contact fermedetoujours@gmail.com et une visite virtuelle sur <http://ferme.ecologique.free.fr>.